

30. InfoTechDay: Zukunftsthemen, Innovation und Branchenaustausch

Bereits zum 30. Mal fand am 9. Oktober der InfoTechDay, das renommierte IT-Event der Infotech EDV-Systeme GmbH, im Seminarhotel des Spa Resort Geinberg statt.

Die Veranstaltung brachte zahlreiche Partnerunternehmen, IT-Expertinnen und IT-Experten zusammen und bot eine erstklassige Plattform für Wissensaustausch, Networking und die Präsentation neuester IT-Lösungen.



Keynote-Speaker Dr. Thomas Pisar und Infotech-Geschäftsführer Mag. Bernhard Schuster beim 30. InfoTechDay.

Auch in diesem Jahr nutzten sehr viele Gäste die Gelegenheit zum persönlichen Austausch und zur Vertiefung aktueller Branchentrends. In spannenden Speaker-Slots gaben hochkarätige Referenten Einblicke in Zukunftsthemen wie IT-Security in Zeiten der Digitalisierung und präsentierte innovative Lösungsansätze für die Herausforderungen der modernen IT-Landschaft.

Ein weiteres Highlight war die begleitende Ausstellung, die sich längst als fester Bestandteil des InfoTechDays etabliert hat. Namhafte Hersteller wie Microsoft, HPE, HP Inc., HPE Aruba Networking, PureStorage, Lenovo, Scale Computing, Veeam, Zero Networks, NT & IT, Rittal, Igel, Fortinet und globesystems präsentierte dort ihre neuesten Technologien und Lösungen.

Mit einem inspirierenden Keynote-Vortrag des Physikers und Autors Dr. Thomas Pisar zum Thema „Change als Routine-Skill“ fand der offizielle Teil seinen Ausklang. Pisar machte deutlich, dass Veränderung heute der Normalzustand ist und nur gelingt, wenn Organisationen Change als kontinuierliche Fähigkeit verankern. Er zeigte Wege auf, wie Führungskräfte trotz hoher Belastung den Wandel aktiv gestalten, Betroffene zu Beteiligten machen und so den Spirit für nachhaltige Transformation



V. l. n. r.: Mag. Bernhard Schuster (GF Infotech), Ing. Peter Merzendorfer (IT-Leiter Leitz), Gerhard Wagner (IT-Leiter Pöttinger), Ing. Hans Hoerandner, MBA (Bereichsleiter Infotech), Stefan Kitzmantl, MSc (GF Infotech), Dominik Redhammer-Ljubas, BSc (Prokurist Seifriedsberger), Markus Günzinger (Systems Engineer Infotech), Andrea Gugerbauer (Technische Administration Kiesow), Kathrin Wambacher (IT-Leiterin Schrattenecker Holding), Ing. Martin Mallinger, MSc (GF Infotech) am InfoTechDay 2025.

Fotos: Infotech

in der gesamten Organisation stärken können.

Den erfolgreichen Abschluss des 30. InfoTechDays bildete eine stimmungsvolle Abendveranstaltung mit Networking, Food & Drinks, bei der J.J. King – Elvis Tribute Artist – mit authentischem Hüftschwung, originalgetreuen Kostümen und einer gelungenen Prise Nostalgie für musikalische Highlights sorgte und zugleich reichlich Gelegenheit für Austausch und anregende Gespräche bot.

Weitere Informationen:
Infotech EDV-Systeme GmbH
www.infotech.at



Volles Haus beim 30. InfoTechDay – zahlreiche Gäste verfolgten am Eventtag die hochkarätigen Vorträge.